



Destinamos más de S/ 25 millones para construcción de escuelas en San Pablo

Chonta Baja, Pampa de San Luis, El Porvenir y Las Vizcachas se beneficiarán con modernas infraestructuras

Por: Dirección de Comunicación y Relaciones Públicas

Cientos de estudiantes de las localidades de Chonta Baja, Pampa de San Luis, El Porvenir y Las Vizcachas en la provincia de San Pablo se beneficiarán con la construcción y equipamiento de 4 modernos planteles ejecutados por el Gobierno Regional de Cajamarca, a través de la Gerencia Regional de Infraestructura.

La entrega de terrenos estuvo a cargo de William Ruiz, subgerente de Supervisión y Liquidaciones. "Tenemos el firme compromiso de seguir apostando por la educación, nuestro objetivo es cerrar brechas en sector", aseguró el funcionario.

Las obras tendrán una duración de 240 días calendario y serán ejecutadas por el Consorcio AyC con un presupuesto de 25 millones 129 mil 588 soles. Las infraestructuras educativas contarán pabellón de aulas, laboratorio de cómputo, servicios higiénicos, ambientes administrativos, biblioteca, cerco perimétrico y plataforma deportiva.

"Brindar un mejor servicio educativo ayuda a potenciar las capacidades de nuestros estudiantes, invertir en este sector es garantía de desarrollo" aseguró el gobernador Roger Guevara Rodríguez.